話る。目記帳



みんなで歌おう!

大人の混声 B & G 合唱クラブ





『大人の混声B&G合唱クラブ』の活動が今年度も行われています。

余市町生涯学習サークル「コールアミーケ」の藤田繁 氏を講師に迎え、童謡や懐メロなどの様々な曲に、参加 者は大いに楽しみながら、生き生きと歌っていました。

今年度は全21回予定されており、いずれも海洋センターで行っています。また、11月に開催される町文化祭・芸能発表の部に出演予定です。



災害派遣に備えて

陸上自衛隊生地訓練



積丹・古平両町を隊区とする陸上自衛隊第11特科隊第3中隊(早坂剛中隊長・真駒内)の30名の隊員による生地訓練が国有積丹林道で行われました。

この訓練は、集落の孤立など緊急災害派遣要請があった際に、より迅速な救援活動を行うために行われたもので、野塚町ウエンドから山西河に抜けるルートで、同林道の地形研究や通信状態を確かめました。

また婦美会館では、災害派遣時を想定した野外炊事訓練が行われました。



ふるさと応援団が来町

「札幌しゃこたん会」周遊ツアー



札幌とその近郊に在住している積丹町出身者で構成される「札幌しゃこたん会」(大平源一会長:会員65名)が主催する年に一度の恒例行事、「積丹周遊バスツアー」が行われ、14人の会員が来町しました。

夜には余別町で懇親会が開催され、参加者たちはふる 里での再会を喜び、旬の食材と美味しいお酒を楽しみな がら故郷の思い出話に花を咲かせ、また来年の再会を約 束しました。



Diary of shakotan

正しい姿勢で「書」に親しむ

放課後のB&G書道クラブ



今年度の新たな事業として、町内の小学生を対象とした「B&G書道クラブ」がB&G海洋センターで行われています。

余市町で書道講師として活動する山崎正義氏を迎え、 きれいで正しい文字を書くための基本として、背筋を伸ばして、肩の力を抜き、正しく筆や鉛筆を持つ姿勢を身 につけることを学び、児童たちは、講師に教わった正し い姿勢で真剣に書道に取り組んでいました。

これらの作品は、11 月に開催される町文化祭・展示の部に出展予定です。



ゴムバンドで姿勢正しく

いきいきクラブ



高齢者のための運動教室「いきいきクラブ」が、国保 診療所併設の農林漁業者センターで行われ、20人が参加 しました。

仁木町在住の健康運動指導士 岸本和歌氏を講師に迎え、ゴムバンドを使用し、姿勢を改善する運動を行いました。参加者は、姿勢が良くなる動作や呼吸法を教わり、楽しく体を動かしていました。

この教室は、9月までの第3火曜日に農林漁業者センターで行っていますので、みなさんお気軽にご参加ください。



みんなで思い出作り 保育所年長行事



びくに保育所「ぞう組」の園児4名の年長行事が行われ、流しそうめんや花火など楽しいひとときを過ごしました。

園児たちは、グリーンホリデーでアイスクリームのお買い物。その後、ゆうるりの公衆浴場「いこい」で入浴し、購入したアイスクリームをみんなで食べました。お友だち同士で背中を洗い、湯船ではマッサージをし合っていました。

夜は、手作りの流しそうめんをして楽しい時間を過ご し、最後は花火大会を行い、夏の思い出を作りました。



まちの日記帳